

通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行 登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう

**夜6時 高校の正門前で…
下校途中 自転車で横断していた女子高生
車にはねられ意識不明の重体**

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
◇通学路、通園路の走行はなるべく避けましょう どうしても…最徐行◇
◇登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう◇

2019/11/1(金) 23:39

1日午後6時ごろ、愛知県にある県立高校の正門前の道路で、下校のため自転車に乗って横断していた、高校2年の女子高校生(17)が乗用車にはねられ、頭などを強く打ち意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた会社員の容疑者(21)を現行犯逮捕しました。現場は見通しのよい直線道路で、横断歩道と自転車横断帯はありますが、信号はないということです。警察は容疑者の前方不注意とみて、事故の原因を詳しく調べています。

**隣の車線から突然割り込まれる…
バイクの大学生が車避けようとして転倒し重傷
“ひき逃げ容疑”で捜査**

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/11/2(土) 12:28

1日午後7時頃、愛知県の国道で、帰宅途中の男子大学生(21)がバイクに乗っていたところ、いきなり隣の車線から乗用車が割り込んできました。男子大学生は避けようとして転倒し、右手首を骨折するなどの重傷です。乗用車はそのまま逃走しました。男子大学生は一番左側の車線を走っていたということです。警察はひき逃げ事件として逃げた乗用車の行方を追っています。

**自宅から車を出そうとしていた
誘導していた妹がはねられ死亡**

「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」

◆誘導者がいても…必ず、「自分の目で確認」しましょう◆

2019/11/2(土) 12:00

2日午前7時過ぎ、和歌山県で、78歳の女性が自宅の敷地内から軽ワゴン車を出そうとした際に、前の路上に立っていた74歳の妹をはねました。車はそのまま向いの家の石垣に当たり、止まったということです。はねられた妹は死亡が確認されました。

「妹さんが（車を）誘導していたらしい。その道は危ないから。」（近所の住人）

女性は当時、車で総菜を納品先に運ぶところで、調べに対しても「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているということです。